
  

INTERROGAZIONE

Oggetto: Automezzi elettrici comunali

I sottoscritti Consiglieri Comunali del MoVimento 5 Stelle

CONSIDERATO CHE:

• L'attuale G.C lo scorso Settembre ha aderito alla "Settimana europea per la mobilità 
sostenibile" che ha come obiettivo il miglioramento della vivibilità dei centri urbani.

• Riguardo alla qualità dell'aria a Novara negli anni 2017/2018 ci sono stati numerosi 
superamenti dei valori limiti giornalieri di PM10. 

• La precedente G.C. con delibera n.56 ha aderito al “Patto dei Sindaci” in tema di 
energia e cambiamento climatico, sotto l’intrigante sigla “Novara 2020”. 
“Il Patto dei Sindaci è il principale movimento europeo rivolto alle amministrazioni locali 
che, aderendo su base volontaria, si impegnano ad aumentare l'efficienza energetica e 
l'uso di energie rinnovabili sul loro territorio.  
Sottoscrivendo il Patto, le amministrazioni locali contribuiscono al raggiungimento 
dell'obiettivo "20-20-20" che l'Unione Europea si è prefissata di raggiungere entro il 
2020, ovvero:

o ridurre le emissioni di gas serra dell'UE di almeno il 20% rispetto al 1990;
o ottenere che il 20% del consumo di energia dell'UE provenga da fonti 

rinnovabili;
o ridurre del 20% i consumi energetici europei attraverso il miglioramento 

dell'efficienza energetica.”

Interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per conoscere:

1. Quali e quanti mezzi elettrici sono in possesso del Comune.

2. Quanti e quali mezzi elettrici sono in possesso di ASSA.

3. Quanti e quali mezzi elettrici sono in possesso di SUN.

4. Lo stato di servizio e l'utilizzo di tali mezzi.

Alla presente si richiede risposta scritta ed orale

08/12/18

Si richiede risposta scritta e orale

Mario Iacopino
Paola Vigotti
Cristina Macarro


